
A magia de viver



       Até hoje é um mistério,a vida na terra,os
mistérios que se escondem sobre cada canto desse
mundo.As descobertas históricas surgindo e nos
mostrando como era a vida nesse espaço, que não
somos os primeiros a habitar.



      Tudo ainda é confuso para todos,queremos e
sabemos que tem muita coisa a ser descoberta,talvez
a descoberta da história da humanidade,quem sabe
ter a certeza de como se formou a vida na terra,sem
duvidas ou exceções.Somos humanos,somos
inteligentes,e somos capazes de descobrir o que for
preciso,para o melhor de todos,nem que para
isso,temos que colocar nossa raça em
extinção.                                                                                                                       



Os cientistas dizem que o ser humano surgiu a partir
da evolução dos macacos.E que somos conhecidos
como homo sapiens,bom isso é o que diz os
cientistas,mas eu não sei se eles provaram essa
descoberta,acho que sim,porque até hoje não mudarão
essa versão,quem sabe mais para frente alguém
mude essa história e descobre outra que possam ter
certeza que é a versão correta,e além de tudo ter
certeza e poder provar que está correto,com as provas
necessárias.        

                                                                                          



 Bom enquanto não descobrem  a versão
verdadeira,porque na minha opinião essa não tem
nada a ver,impossível nós termos vindo da evolução do
macaco,muito tosca essa versão.Vamos ver até onde
os cientistas vão provar que o ser humano é homo
sapiens.Bom enquanto um humano por ai não prove
uma nova versão,o que devemos fazer é viver,como
sempre vivemos,em nosso mundo cruel e cheio de
regras e versões diferente que nos assustam a cada
dia.Iremos viver,seguir a vida adiante,independente do
que aconteça.Não duraremos para sempre,ninguém
dura.Devemos aproveitar o máximo,por que o
amanhã,só a Deus pertence. 




